

Sala del Senado ratifica a Rosario Celedón como consejera del FAPP

Por 36 votos a favor, ninguna abstención ni rechazos, la Sala del Senado ratificó la propuesta que hizo el Ejecutivo sobre la abogada Rosario Celedón como consejera para el Fondo Autónomo de Protección Previsional (FAPP).

Con la luz verde de la Cámara Alta a la exconsejera de la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), se completan los cinco nombres que fueron ratificados para formar parte del Consejo de la nueva entidad autónoma que se creó con la reforma de pensiones y que deberá administrar el Seguro Social.

Así, Celedón -quien fue propuesta en reemplazo de la economista Soledad Hormazábal, tras informar que por una inhabilidad por parentesco no podría asumir- asumirá a partir del próximo 1 de agosto como consejera por seis años. Con ello, su nombre se suma al del economista y exvicepresidente del Banco Central, Enrique Marshall; el también economista Rodrigo Caputo; el exgerente de la Asociación de Bancos e Instituciones Financieras (Abif), Ricardo Matte y la abogada Soledad Huerta.